

Monsieur le Maire,

Vous avez choisi d'offrir à la population d'Illkirch-Graffenstaden et de toutes les communes alentours cet été toutes sortes d'animations festives dans le cadre de la Symphonie des Beaux Jours 2024. La fête de l'automne qui couronnait ces réjouissances a été l'occasion pour beaucoup de redécouvrir le groupe Magic System et d'assister à un énième feu d'artifice d'une ampleur inégalé à Illkirch-Graffenstaden.

Nous souhaitons savoir quel a été le coût total du programme d'animations de cet été que vous présentez comme étant entièrement gratuit. Ce qui est faux !

Nous vous demandons de rendre public, les montants dépensés pour les animations suivantes :

- **Combien coûtent les barbecues du Maire ?** Question à laquelle nous attendons toujours les éléments détaillés que vous vous étiez engagés à nous transmettre lors d'un conseil municipal l'année dernière. Malheureusement votre cabinet n'a pas suivi vos instructions et les éléments promis nous ont jamais été transmis. Nous vous remercions de bien vouloir nous transmettre le nombre d'agents mobilisés, le nombre d'heures effectuées, la liste du matériel mis à disposition.
- **Combien coûtent les animations de cet été ?** Animations entièrement gratuites selon vos dires. Merci de nous transmettre les données financières concernant les cachets des artistes invités, de l'ensemble du matériel loué, des feux d'artifices tirés, le nombre d'intervention des services techniques pour la mise en place et le démontage du matériel, le nombre de garnitures livrées et autres équipements mis en place.
- **Combien coûtent les fêtes d'automne ?** Sachant que le cachet de Magic System est déjà de l'ordre de 100.000 €, et que le énième feu d'artifice a été d'une ampleur jamais égalé au sein de notre commune.

Vous voudrez bien également nous indiquer dans quelle section comptable vous envisagez d'inscrire l'ensemble de ces dépenses. Vous comprendrez que nous ne voudrions pas avoir une vision tronquée du coût réel de l'animation de la ville.

Nous avons pu constater à quel point vous avez tendance à vous montrer oublieux lorsqu'il s'agit de chiffres notamment dans le dernier numéro d'Infograff. En effet, et contrairement à cette idée que vous répandez sans retenue, les frais de personnel engagés ne doivent pas être négligés. Ainsi, lorsque vous présentez les coûts d'un service qui compte 4 personnes, nous affirmons que vous cherchez à tromper la population par omission sur les coûts réels de votre communication. Souhaitons qu'il n'en soit pas de même avec les dépenses liées aux animations de notre ville !

Dans l'attente des éléments détaillés demandés, il nous semble toutefois important de souligner que si les entrées de ces animations sont gratuites, les animations en elles-mêmes ne le sont pas. Le coût réel et la charge financière sont supportés par les habitant(e)s d'Illkirch-Graffenstaden. Le contexte budgétaire actuel dont vous avez voulu nous faire comprendre la complexité lors d'un récent conseil municipal, permet-il une telle prodigalité ? Nous ne le pensons pas. Illkirch-Graffenstaden n'est pas Versailles !

Nous vous remercions de votre compréhension et sommes certains que les services de notre belle ville sauront se montrer diligents.

Illkirch-Graffenstaden, c'est ma nature !